
1　日時：2011年8月7日(日)　10時30分～11時30分

2　場所：関学会館翼の間

3　出席者：OB会　中谷部長、多田会長(S45)、立松監査役(S51)、水谷OB会事務局(S57)、
　　　　　　　　　 松本総監督(S56)、斎藤監督(H3)、進藤コーチ(S61)
　　　　　　　　　 原田(H18)、大西(H21)、片山(H21)、吉竹(H23)、
                            戸田(H23)、小西(H23)、植田(H23)
　
　　　　　  現役　四回生以下48名

4　現役自己紹介

平成23年度OB・現役懇親会　議事録

平成23年8月12日

[男子部]
<主将：樋口雄大>
主将としてチームをまとめ、男子部として数
年遠ざかっている一部リーグ昇格を目指す。
<副将：山本佳宣>
点数では貢献できない分、各学年のパイプと
してチームをまとめたい。
<副将：若林大輔>
関学を一部昇格させたい。
<主務：藤田康>
主務として部内の運営をスムーズにしたい。
<会計：甲山敬吾>
今ある借金を返済し次代に引き継ぎたい。
<普及対策委員：飯山大貴>
新人勧誘は終了したが今後とも洋弓部に貢献
していきたい。
<副務：藤井堯弥>
主務の活動が円滑に進むように協力したい。
また、三田の活動が有意義になるように運営
したい。

[女子部]
<女子リーダー、技術；井戸本響>
女子リーダーとして皆を引っ張っていけ
るよう、また選手としても点数を出し
て、女子部をまた王座へ連れていきた
い。
<女子主務：濱崎紗世>
部内の活動をスムーズにしていきたい。
また選手としても貢献したい。
<女子会計：藤下千尋>
男子部会計と協力して運営していきた
い。
<競技運営委員：島田沙織>
幹部の自覚をもって、部に貢献できるよ
うに頑張りたい。
<児島莉沙：トレーナー>
トレーナーとして一生懸命頑張りたい。



     2)一回生抱負

5　戦績報告
     1)個人戦
　　・関西学生アーチェリー選手権大会 →  個人：宮本、松下、井戸本、樋口が決勝進出
　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　  団体：小西、宮本、吉竹のチームが決勝進出
　　・30mW記録会 →  男子：清水準優勝、濱田3位入賞、福本6位入賞
　　　　　　　　　　  女子：山縣優勝、村上4位入賞、青木5位入賞、春本6位入賞
      ・インカレ →  松下が出場
　　・千島杯 →  30mWの部：青木準優勝、藤田3位入賞
　　・関西新人戦 → 未経験の部：[男子]濱田優勝、清水3位入賞、福本6位入賞
                                               [女子]藤田3位入賞、山縣4位入賞、青木5位入賞
　　・兵庫インドア → 大植優勝
　　・西日本大会 → 井戸本、川北出場
　　・大阪府民大会 → 井戸本最終5位
　　・シングル記録会
　　　同志社シングル → 井戸本5位、川北6位
　　　神大シングル → 村上6位
　
 　　2)リーグ戦
　　[男子部]
　　二部Aブロック　1勝2敗(3位/4校 : 二部リーグ残留)
　　[女子部]
　　一部Bブロック　4勝1敗(2位/6校 : 3位決定戦出場)
　　3位決定戦　桃山学院大学に勝利　36年ぶり王座出場決定
　　王座　二回戦敗退(5位/15校)

[男子部]
<今木健人>
レギュラーに入れるように頑張りたい。
<宇越弘樹>
30mW記録会で優勝したい。
<北知也>
650点オーバーし、大学中にエイトに入れる
ように頑張る。また新人戦で優勝したい。
<十川貴祐>
ゴールドバッジをとれるように頑張りたい。
<十河樹>
国体選手になれるように頑張りたい。
<豊島遼>
各大会上位入賞できるよう頑張りたい。

[女子部]
<桑原彰子>
来年のリーグ戦前試合出場を目指す。
<田中絢子>
試合で30金をとる。
<戸田亜侑>
新人戦で三位入賞する。
<濱本亜希>
新人戦で600点アップする。
<湊優>
26ポンド引けるようになる。



6　監督、コーチからのリーグ戦報告

[斎藤監督]
　女子部は昨年度王座で活躍したが、今年度は男子部についてもそれなりの成果を期待
している。個人戦についてもインカレ等に出場するなど、現役部員に精進してもらいた
い。

[進藤コーチ]
　王座に出場はしたが、クラブとしてまだ発展途上なので、勝つために最後まで脱落せず
全員頑張って欲しい。また、礼儀・上下関係を重んじ、統率とれたチームプレイを大事に
してほしい。　

7　現役決算報告
・王座進出による収入は947,000円で、支出は357,650円だった。残りの差分に関しては
畳等の購入費に充てたい。

8　現役からの要請・質疑応答
・部活動を行う上での金銭的な個人負担が大きいので、試合費(インカレ・西日本等)や合
宿費を一部OB会に負担してほしい。

・野球部のボールに対する防球ネットが効果不十分であるので、改築・拡張を検討しても
らいたい。
→学生課と指導者の連名で要望を出すことを検討する。

・三田の畳などの処理費用をOB会に補助してもらいたい。
→OB総会で検討

・三田の畳の消費が激しいので、雨対策をしてもらいたい。

9　閉会の挨拶

以上


